



26.08.2020

Flughafenchef Lammers: Testpraxis am Airport hat sich bewährt

## **Rückkehr zu obligatorischer Quarantäne würde den Reiseverkehr noch weiter zurückwerfen**

Der Vorsitzende der Geschäftsführung der Flughafen München GmbH, Jost Lammers, hat im Zusammenhang mit der Bekämpfung der Covid-19-Pandemie vor Überlegungen gewarnt, die bestehenden kostenlosen Testmöglichkeiten für Reiserückkehrer an den deutschen Flughäfen nur noch bis zum Ende der Sommerferien anzubieten und für Rückkehrer aus Risikogebieten stattdessen eine pauschale Quarantänepflicht zu verhängen. „Das würde zur Folge haben, dass ein Großteil der Geschäfts- und Privatreisenden ihre Reisepläne nicht mehr umsetzen können“, erklärte Lammers. Der Münchner Flughafenchef geht davon aus, dass derartige Restriktionen den vorsichtigen Wiederaufbau des Luftverkehrs massiv gefährden würden. Lammers weiter: „Die Testpraxis am Flughafen München hat sich bewährt, weil sie sowohl der Mobilität als auch dem Infektionsschutz zugutekommt.“

Die 1949 gegründete Flughafen München GmbH (FMG) betreibt den Münchner Flughafen, der am 17. Mai 1992 an seinem heutigen Standort eröffnet wurde. Gesellschafter der FMG sind der Freistaat Bayern mit 51 Prozent, die Bundesrepublik Deutschland mit 26 Prozent und die Landeshauptstadt München mit 23 Prozent. Konzernweit beschäftigt die FMG mit ihren 22 Tochter- und Beteiligungsgesellschaften rund 10.000 Mitarbeiter. Mit insgesamt über 38.000 Beschäftigten bei rund 520 Unternehmen gehört der Flughafen München zu den größten Arbeitsstätten Bayerns. Der Münchner Flughafen hat sich nach seiner Inbetriebnahme binnen weniger Jahre zu einer bedeutenden Luftverkehrsdrehscheibe entwickelt und fest im Kreis der zehn verkehrsstärksten Flughäfen Europas etabliert. Der Münchner Airport bietet heute Flugverbindungen zu über 250 Zielen in aller Welt. 2019 wurden an Bayerns Tor zur Welt rund 417.000 Flüge mit 47,9 Millionen Passagieren gezählt. Als erster und bisher einziger Flughafen in Europa wurde Bayerns Tor zur Welt vom renommierten Londoner Skytrax-Institut mit dem Qualitätssiegel »5-Star-Airport« ausgezeichnet.



**Datenschutz:**

Damit wir Sie immer aktuell mit Nachrichten über den Flughafen München informieren können, haben wir Ihre Kontaktdaten in unserer Mediendatenbank gespeichert. Sie werden ausschließlich für die Pressearbeit verwendet und nicht weitergegeben. Weitere Details entnehmen Sie bitte der [Datenschutzerklärung](#).



[http://twitter.com/muc\\_airport](http://twitter.com/muc_airport) [Hashtag: #MPresse]



<http://www.facebook.com/flughafenmuenchen>



[https://www.instagram.com/munich\\_airport/](https://www.instagram.com/munich_airport/)